

Leichtathletikanlage

Athletic sports hall

A Klagenfurt

HASLINGER STAHLBAU errichtet Sportanlagen für Weltmeisterschaften und Weltrekorde. HASLINGER STAHLBAU realisiert europaweit Sport- und Schihallen für den Indoor-Sport, Tribünenanlagen für Reit- und Fußballstadien sowie Dachkonstruktionen für Outdoor-Anlagen.

HASLINGER STAHLBAU erects sports facilities for world championships and world records. HASLINGER STAHLBAU constructs sport and ski centres for indoor sport, grandstands for equestrian and football stadiums as well as roof constructions for all types of outdoor facilities all over Europe.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	40 t
LÄNGE / LENGTH	57 m
BREITE / WIDTH	12 m
HÖHE / HEIGHT	7,4 m
GRUND- & DACHFLÄCHE / AREA / ROOF AREA	680 m ²
ATTIKAHÖHE / PARAPET HEIGHT	7,4 m
ACHSRASTER / GRID	3 m





© Franz Ebner

Leichtathletikanlage

Die von der HASLINGER STAHLBAU gelieferte Stahlkonstruktion stellt die tragende Struktur für das Tribünendach der Haupttribüne in der Leopold-Wagner-Arena in Klagenfurt Waidmannsdorf dar.

Die Leopold-Wagner-Arena bietet als Trainingsstätte für Leichtathletik eine moderne Infrastruktur. Die Anlage verfügt über eine 400-Meter-Rundbahn, Anlagen für Sprung- und Wurfbe- werbe sowie weitere Einrichtungen, die den Athletinnen und Athleten optimale Trainingsbedingungen bieten.

The steel construction supplied by HASLINGER STAHLBAU is the load-bearing structure for the grandstand roof of the main grandstand in the Leopold-Wagner-Arena located in Klagenfurt Waidmannsdorf.

As a training location for athletics sports, the Leopold-Wagner-Arena offers state-of-the-art infrastructure. The arena features a 400-metre circular running track, equipment for jumping and throwing competitions as well as other facilities that provide ideal training conditions for athletes.



HASLINGER STAHLBAU



© Franz Ebner